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- - - Siendo las diecinueve horas del día veintiuno de julio del año dos mil diez, se reúne el Consejo 

Directivo de la Facultad Regional Rosario de la Universidad Tecnológica Nacional para celebrar su 

TERCERA REUNIÓN ORDINARIA del año en curso, preside la misma el señor Decano ingeniero 

Rubén Fernando CICCARELLI.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - Actúa como Secretaria la doctora Sonia Judit BENZ, Secretaria Académica de la Facultad.- - - - - - - -  

CONSEJEROS PRESENTES      

CLAUSTRO DOCENTE 

Ing. José L. ALBANO 

Ing. Guillermo D. CIBILS 

Ing. Carlos V. GALMARINI 

Ing. Daniel GUTIÉRREZ 

Ing. Adolfo V. LÓPEZ PINASCO 

Ing. Jorge A. NOCINO 

Ing. Jorge A. ROHNER 

Ing. Graciela T. SÁNCHEZ 

Ing. Nicolás J. SCENNA 

Ing. Julio M. VILLALOBOS 

Ing. Hernán M. VITRI 

Ing. Raquel I. VOGET 

CLAUSTRO GRADUADOS 

Ing. Carlos A. REYES 

CLAUSTRO ESTUDIANTIL 

Srta. Mercedes MEIER 

Sr. Emanuel REINOSO 

Sr. Leandro VANNEY 

CLAUSTRO NO DOCENTE 

Sra. Matilde L. MANGIN 

Sra. Andrea RAMOS 

CONSEJEROS SUPLENTES 

CLAUSTRO DOCENTE 

Ing. Eduardo H. AMAR 

Ing. Osvaldo D. DÍAZ 

Ing. Marcela N. KAMINSKY 

Lic. Alejandro A. ROZAS 
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CLAUSTRO ESTUDIANTIL 

Sr. Cristián AGUILLÓN MOLINA 

Srta. Paola M. GIMENEZ 

Sr. Gerónimo FORCONI  

TEMARIO CORRESPONDIENTE A LA TERCERA REUNIÓN ORDINARIA DE 

CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD REGIONAL ROSARIO 

21 DE JULIO DE 2010 

I. INFORME DE DECANO Y DE LOS CLAUSTROS 

II. PEDIDO DE TEMAS SOBRE TABLAS 

III.      COMISIÓN DE ENSEÑANZA  

A. NÓMINA DE ASUNTOS EN COMISIÓN 

1. Expte. Nº 009-2002: Acreditación de Carreras de Grado y de Posgrado. 

2. Expte. Nº 027-2002: Centro de Estudiantes presenta proyecto de Rgto. de Exámenes Finales. 

3. Expte. Nº 043-2004: Centro de Estudiantes solicita modificar la ley de Educación Superior. 

4. Expte. Nº 071-2004: Carrera Académica para el personal Docente de la UTN. 

5. Expte. Nº 023-2005: Centro de Estudiantes solicita respuesta a la falta de materiales en el 

Laboratorio de Química 

6. Expte. Nº 001-2006: Planta Docente FRR. 

7. Expte. Nº 003-2006: Agrupación TAC solicita que se derogue el examen de ingreso en la FRR. 

8. Expte. Nº 001-2007: Planta Docente FRR. 

9. Expte. Nº 018-2007: Planta Docente, Dpto. IM. 

10. Expte. Nº 107-2007: “Proyecto de Resolución: Implementación Ordenanza Nº 1150 – Aprueba 

el Diseño Curricular de la Carrera  Ingeniería en Sistemas de Información” 

11. Expte. Nº 022-2008: Proyecto Resolución “Ayudantías de Investigación”. 

12. Expte. Nº 030-2008: Propuesta para implementar Título Intermedio en las carreras IC, IE e  IM. 

13. Expte. Nº 031-2008: Propuesta para otorgar certificados por nivel aprobado en todas las carreras 

de grado que se dictan en la FRRo. 

14. Expte. Nº 032-2008: Informe Programa de Beca 2007. 

15. Expte. N° 049-2008: Planta Docente 2008, Dpto. IM. 

16. Expte. Nº 093-2008: FAGDUT invita a los Sres. Consejeros Docentes del Consejo Directivo de 

la Facultad Regional Rosario a la Asamblea del 16/09/2008. 

17. Expte. Nº 157-2008: Área Posgrado solicita aprobación de programas analíticos de la carrera 

Licenciatura en Comercialización. 

18. Expte. Nº 168-2008: Dpto. ISI, propone formularios para la presentación de planificaciones de 

cátedra y programas analíticos. 
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19. Expte. Nº 051-2009: Centro de Estudiantes propone proyecto de resolución: “No al Ciclo 

General de Conocimientos Básicos”. 

20. Expte. Nº 103-2009: Centro de Estudiantes propone proyecto de ingreso a la Facultad Regional 

Rosario para el ciclo 2010. 

21. Expte. Nº 015-2010: Seguimiento Académico de alumnos con capacidades diferentes. 

22. DIPLOMAS FRR Nº  

23. EQUIVALENCIAS FRR Nº  

24. EXCEPCIONES VARIAS FRR Nº  

25. REFRENDO RESOLUCIONES DE DECANO Nºs.: 084/2010, 099/2010, 105/2010, 163/2010, 

164/2010, 165/2010, 166/2010, 167/2010, 168/2010, 169/2010, 170/2010, 171/2010, 172/2010, 

173/2010, 174 a 210/2010, 224/2010, 254/2010, 328/2010, 330/2010, 335 a 369/2010, 

375/2010, 386/2010, 403/2010, 405/2010, 406/2010, 408/2010, 411/2010, 425 a 454/2010, 

460/2010, 461/2010, 464/2010, 491/2010, 507/2010, 508/2010, 523/2010.  

II. NÓMINA DE ASUNTOS ENTRADOS 

--o-- 

IV.   COMISIÓN DE PRESUPUESTO 

A. NÓMINA DE ASUNTOS EN COMISIÓN 

1. Expte. Nº 087-2008: Presupuesto 2009 – FRR. 

2. Expte. Nº 029-2009: Centro de Estudiantes propone proyecto sobre acondicionamiento de aulas. 

3. Expte. Nº 032-2009: Centro de Estudiantes propone proyecto sobre pedidos de los 

Departamentos. 

4. Expte. Nº 033-2009: Centro de Estudiantes propone proyecto sobre comedor tecnológico. (Se 

anexa Expte. Nº 140-2006: Centro de Estudiantes propone la apertura del comedor 

universitario en la FRR.) 

5. Expte. Nº 039-2009: Dpto. MB solicita aplicación Ordenanza Nº 677/90 al Ing. Osvaldo Godino. 

6. Expte. Nº 028-2010: Srta. Paola Giménez solicita instrumentar menú diario económico en el Bar 

de la FRR para alumnos que necesiten almorzar o cenar en la Facultad. 

                  B. NÓMINA DE ASUNTOS ENTRADOS 

  --o-- 
V.         COMISIÓN DE INTERPRETACIÓN DE NORMAS Y REGLAMENTOS 

      A.  NÓMINA DE ASUNTOS EN COMISIÓN 

1. Expte. Nº 071-2004: Carrera Académica para el personal Docente de la UTN. 

2. Expte. Nº 070-2005: Ing. Albano remite informe del especialista Antonio Rizzo (según Res. 

142/05) 
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3. Expte. Nº 045-2006: Consejeros estudiantiles solicitan la creación de Residencia Estudiantil 

Universitario para los alumnos de la UTN-FRR. 

4. Expte. Nº 073-2006: Situación del profesor Rodolfo Salvador Gioiella. 

5. Expte. Nº 012-2007: Solicitud de informe sobre deuda del Centro de Estudiantes. 

6. Expte. Nº 069-2007: Cartel agraviante hacia el Consejo Académico. 

7. Expte. Nº 083-2007: Dpto. MB informa que un grupo de docentes en uso del beneficio de la 

jubilación ordinaria, solicitan continuar en la actividad docente de acuerdo al artículo 166º del 

EU. 

8. Expte. Nº 127-2007: Centro de Estudiantes solicita se otorgue el carnet de biblioteca sin costo a 

los alumnos que lo soliciten. 

9. Expte. Nº 121-2008: Renovación por aplicación del artículo 29º del Estatuto Universitario, Dr. 

Néstor FOFFANO, asignatura Química General IE. 

10. Expte. Nº 024-2009: Ing. Eduardo Gago, solicita copia del Expte. Nº 051-2008. (Desglosado de 

Expte. Nº 150-2008) 

11. Expte. Nº 026-2009: Secretaría Administrativa solicita tratar: Estacionamiento de vehículos en la 

Facultad Regional Rosario (Bicicletas y motos). 

12. Expte. Nº 058-2009: Comisión Carrera Académica solicita estudio e instrumentación de la 

estructura administrativa para las tareas inherentes a la implementación de la Carrera Académica.  

13. Expte. Nº 069-2009: Srtas. Karina Abre y Eva Peñaloza, denuncian incidente ocurrido con la 

alumna María Laura Ferreyra Fanelli y su padre.  

14. Expte. Nº 070-2009: Dpto. MB., propone Programa de Orientación, Apoyo Académico y 

Seguimiento de Estudiantes de aplicación en el Dpto. MB. 

15. Expte. Nº 092-2009: Lic. Carlos Alberto Meritano, solicita copia del Expte. CD Nº 025/2009. 

16. Expte. Nº 107-2009: Centro de Estudiantes propone publicar la Bolsa de Trabajo de la FRR. 

17. Expte. Nº 116-2009: Dpto. MB, solicita dejar sin efecto la Res. CA Nº 353/2002, que aprueba el 

llamado a concurso de Profesores del Área Matemática. 

18. Expte. Nº 131-2009: Consejeros Estudiantiles proponen Proyecto de modificación de la Ley de 

Educación Superior. 

19. REFRENDO RESOLUCIONES DE DECANO Nº  

B. NÓMINA DE ASUNTOS ENTRADOS 

--o-- 

VI.   TRATAMIENTO DE TEMAS SOBRE TABLAS   

VII.  FECHA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN  
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I. INFORME DE DECANO Y DE LOS CLAUSTROS 

El señor Decano solicita a los consejeros presentes un minuto de silencio por el fallecimiento del alumno 

Andrés Verón, consejero del Departamento Ingeniería en Sistemas de Información, y el señor Carlos 

Fernández, Director de Administración. 

Informa que el mandato de los consejeros salientes venció del 5 de julio, por lo tanto, la presente reunión  

fue convocada a fin de despedir a dichos consejeros y constituir el nuevo Consejo. Agradece a los 

consejeros salientes la tarea realizada durante su mandato, incluso en momentos de crisis siempre se 

trabajó con un respeto acorde a la jerarquía del órgano máximo de gobierno, como es el Consejo 

Directivo. No tiene dudas que con los nuevos consejeros van a seguir adelante con el trabajo que se vino 

realizando hasta ahora. 

Señala que, a través de Secretaría del Consejo, se va a llamar a reunión de las tres Comisiones, para la 

semana próxima, por lo tanto, recomienda a los consejeros que asistan a la reunión de la Comisión que les 

interesa participar. Aclara que el miembro titular tiene voz y voto en la Comisión que integra, mientras 

que el suplente puede asistir a las reuniones de las otras Comisiones, pero no tiene voto, agrega que en la 

primera reunión de Comisión deberán elegir Presidente y Secretario y comunicar a Secretaría del Consejo 

la nómina de integrantes. 

Comenta que no se realizó la reunión de Consejo Superior, prevista para la semana del 5 de julio, porque 

no se pudieron sustanciar las elecciones en la Facultad Regional Rafaela, tiene entendido, por 

trascendidos, que en las próximas semanas se estaría regularizando esta situación, de todas maneras en 

Rectorado están de receso durante esta semana y la próxima, con lo cual estarían realizando la reunión a 

fines de agosto o principios de setiembre. 

En relación al Consejo Directivo, estuvieron analizando con la Secretaria Académica, la posibilidad de 

realizar las reuniones sin tener en cuenta el cronograma del Consejo Superior, la idea sería independizarse 

porque esto está trayendo inconvenientes de funcionamiento en la Facultad. La propuesta sería hacer las 

reuniones de Consejo Directivo la última semana de cada mes, de esta manera se puede organizar el 

trabajo de las Comisiones, y además, estarían cumpliendo con el Estatuto de la Universidad que establece 

que deben realizarse ocho reuniones por año, en principio ese sería el cronograma, luego se fijará el día. 

A continuación entrega a los consejeros salientes el diploma que acredita su mandato como consejero 

directivo. 

- - - No habiendo más temas para tratar, y siendo las diecinueve horas y treinta minutos, se levanta la 

sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


